



Santiago González Izard.

## Un emprendedor de la Universidad, premiado por el INJUVE

L.G.

Santiago González Izard, director de ARSOFT y emprendedor de la Universidad de Salamanca, ha sido uno de los diez galardonados en el Certamen Nacional de Jóvenes Emprendedores 2014, organizado por el Instituto de la Juventud (Injuve). En el marco de AULA, Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, Santiago González Izard recibió el diploma que le acredita como galardonado con este premio por su tarea al frente de ARSOFT (Augmented Reality Software), una empresa especializada en el desarrollo de realidad aumentada y sistemas de localización.